

l'homme de profession, le cultivateur comme l'industriel. C'est un fleuve large où tous viennent s'abreuver !

Soyons protectionnistes, supportons les candidats protectionnistes et repoussons les candidats libres-échangistes.

Nous voulons la prospérité pour nous mêmes, nos familles et nos enfants, vive la Protection !

#### CONCLUSION.

Comment se fait-il que des hommes capables comme ceux qui dirigent l'opinion publique dans la puissance du Canada soient opposés à la protection ?

“ Pour trois raisons bien simples ” dit *l'Opinion Publique* du 28 mars 1872, sous la signature de M. L. O. David :

1o “ Jusqu'à ces dernières années “ la protection était considérée comme “ un principe déloyal, contraire aux “ vœux et aux intérêts de l'Angle-“ terre.”